



降雪の朝

(提供:写真同好会)

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ



イマジン
ロータリー

第2650地区スローガン

感動、感激、そして感謝

クラブスローガン

まっすぐ まっすぐ前へ
～始まりは親睦そして職業奉仕～

第2499例会

2023年2月2日

開会・点鐘(12:30)

君が代

ロータリーソング「奉仕の理想」

来客紹介

食事の時間

会長挨拶

幹事・委員会・同好会報告

卓話「ゴルフレッスン」

——奥村 竜也 様

ニコニコ箱

閉会・点鐘

受付担当 吉岡千奈美 吉岡健二

- 設 立 1970年5月28日
- 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
- 会 場 草津市西大路町4-32
クサツエストピアホテル2F
TEL 077-566-3333
- 事務局 草津市西大路町4-32
クサツエストピアホテル内
TEL 077-564-9111
FAX 077-564-9112
k-rotary@sirius.ocn.ne.jp
http://www.kusatsu-rc.com

例会
プログラム

2月 9日(木) 休会
2月16日(木) 記念例会
2月23日(木) 休会 祝日
3月 2日(木) 通常例会

受付担当

— —
馬場 勲 江南光洋
— —
権田五仁 石光堅太郎

会 長 草木 幹雄
会長エレクト 田中 孝和
副 会 長 鷲目 啓睦
幹 事 北川 義洋

S.A.A. 深尾 一広
直前会長 馬場 勲
会報委員長 吉岡千奈美

九王奪嫡を伝えたい!!

パート2

吉岡千奈美

前回の続きから。

せっかく第二皇子は皇太子に復位したにも関わらず、すぐに廃されたのには賄賂だけではなくもう一つ理由がある。康熙帝は皇子や重臣が派閥を作るのを非常に嫌った。利害の一致した皇子・重臣・官僚がグループを作り、自分たちのグループのために政治を行うのを朋党政治を避けるためだ。重臣たちの力が強くなると皇帝が操り人形になることがある。皇帝が特定の派閥と親しくなると派閥の利益のために政治を行うようになるかもしれない。皇帝以上の力を持つ重臣の出現を危惧しました。未来の皇帝として皇子たちには、これを理解しておいて欲しいと康熙帝は考えたのでしょ。これを理解していたのが第四皇子(後の雍正帝)でした。表面上はざっくりいうと「皇位には無関心」を貫き農作業などに関心を持っていた。しかし、腹の中では策略と野心しかないような人物であると私は考える。第四皇子の冷静沈着で物事を行う時期をじっくりと考え、耐え忍ぶ姿はさすがだと言える。

さて、やがて最後の後継者争いがやってくる。残ったのは第四皇子と同腹の母(徳妃)から生まれた第十四皇子だ。苦手な第四皇子だがこの話ばかりは同情してしまう。

徳妃は第四皇子を出産当時は身分が低く自分で育てることができなかった。後に身分が高くなったときに生まれた第十四皇子は手元で育てることを許される。このため第十四皇子を溺愛し皇帝になることを望んでいたという。しかも、第八皇子と同じく人望を集めた人物だった。さらに第八皇子と違うのは康熙帝も第十四皇子を溺愛していたのだ。康熙帝は胤禩を 撫遠大將軍に任命し30万の大軍を与えてジュンガルの討伐に向かわせた。

このとき康熙帝は出陣する兵隊たちの士気をあげるために「皇子は余の代理である」と言った。第十四皇子が率いる兵は皇帝直属の満洲黄旗からなる軍団。兵たちの士気は大いに盛りあがった。しかし、この戦いの最中に康熙帝は死去。溺愛したのは第十四皇子だったが、理解者の第四皇子を雍正帝として即位させることに...

これに、不満を募らせたものは多くいたが、一番衝撃だったのは実母の徳妃が皇太后の称号を拒否したことだ。

敵と疑うものは肅清する残酷な政治マシンの雍正帝の物語を先に知ったときは、本当に残忍な皇帝だ!と考えた私だったが皇帝になった生い立ちを考えると人を疑うことに長けてしまう性格になるのも仕

方ない気がする。

九王奪嫡は、最初は母の身分から優位に始まり、重臣から人気の高いものが優位になり、最終的にはどちらでもなく、父・康熙帝の意志と一番近いものが皇位を掴んだ。康熙帝の娘たちの人生も感慨深いものがあるので関心のある方は一度、歴史を知ってほしい。

今月のお祝い
Congratulations!

	【誕生日】	【結婚記念日】
会員	中嶋 忠男 …… 2日	横江 孚彦 …… 11日
	高田 英二 …… 16日	奥田 恭宣 …… 22日
	鷓目 啓睦 …… 24日	西澤 竜平 …… 23日
家族	山田 亮子 …… 11日	
	奥田喜美子 …… 26日	



今後の予定

- 2月16日(木)
18:00～ 第2500回記念例会(移動例会)
—クサツエストピアホテル2F
- 2月19日(日)
13:30～ 地区職業奉仕講演会
—京都歴彩館大ホール
- 2月23日(木・祝日)
13:00～ 国際奉仕セミナー
—オンライン開催
- 4月9日(日)
13:00～ 地区大会本会議
—ウカルちゃんアリーナ
16:00～ 地区大会大懇親会
—びわ湖大津プリンスホテル

前回例会報告

卓話

「ゴルフ前にも役立つ「ストレッチとヨガ」

杉本 智佳子 氏



吉岡健二 杉本様、卓話ありがとうございました。手軽に試せるストレッチ、役立ちそうです。大雪の後、まだまだ滑りやすいところがあります。皆様ご注意ください。田中エレクトお大事に。

中野 仁 杉本様、卓話ありがとうございました。皆様足元にお気をつけください。

江南光洋 寒い日々が続きますがお身体ご自愛くださいませ。杉本さん卓話ありがとうございました。

奥田恭宣 ストレッチ勉強になりました。杉本さんありがとうございました。

高瀬照雄・馬場 勲・中坪利裕・山元克之・田中孝和
— 杉本様、楽しい卓話ありがとうございました。

横江孚彦 記憶に残る大雪、忘れません。

白井久男 久しぶりの大雪でした。昨日今日と雪とのカクウでした。

中嶋忠男 家内が退院してきました。ありがとうございました。

権田五仁 久しぶりの大雪です。みなさん気をつけてすごしましょう。

伊藤勝晤 雪は好きですが、降りすぎました。

山田正人 早退お詫びします。

ニコニコ箱

草木幹雄 杉本さん、妃野さん、高原さん、ようこそ草津RCへ。

北川義洋 杉本様、楽しく為になる卓話をありがとうございました。

深尾一広 杉本さん、本日はありがとう!!朝晩の氷った道路にはくれぐれもご注意ください。

伊藤定雄 杉本様、ストレッチとヨガ、ご指導ありがとう。

石光堅太郎 予報通りの大雪でした。皆様お変わりなかったでしょうか? 杉本さん卓話ありがとうございました。

合計：22,000円 / 累計：596,000円

出席報告	会員数	当日出席	M.U.	出席率
第2497回 1/12	32(1)	25	(1)	78%